
BA Treptow-Köpenick von Berlin 
Bezirksbürgermeister 

Bezirksverordnetenversammlung 
Vorsteher 
Herr Groos 

Berlin, den 08.02.2019 

Schriftliche Anfrage Nr. VIIII0761 vom 04.02.2019 des Bezirksverordneten Wolfgang 
Holzhausen 
Betrifft: Wochenmärkte in Treptow-Köpenick 

Ich frage das Bezirksamt 

Gemäß der BW-Sitzung vom 01.03.2018 wurde beschlossen, die Gesamtsituation der 
Wochenmärkte in Treptow-Köpenick zu evaluieren und in einem Gesamtkonzept zusammenzufassen. 

Welche ersten Ergebnisse hat die Evaluierung der Gesamtsituation von Wochenmärkten in Treptow
Köpenick ergeben und können schon erste Vorschläge gemacht werden beziehungsweise bis wann 
ist damit zu rechnen? 

Hierzu antwortet das Bezirksamt 

Der derzeitige Sachsland entspricht der Information gemäß des 1.Zwischenberichtes zum Thema: 

"Das Bezirksamt kann aufgrundfehlender personeller undfinanzieller Kapazitäten leider keine 
komplette Evaluation sowie daraus resultierend ein Gesamtkonzept für die Entwicklung der Märkte 
erarbeiten lassen. 
Es wird aber in Abstimmung mit der SPK durch diese eine Onlinebefragung zu den im Bezirk 
bestehenden Märkten geben. 
Daraus ableitend werden dann Vorschläge zur möglichen Umsetzung entwickelt und in Abstimmung 
mit den jeweiligen Marktleitern abgestimmt." · 

Kostenausweisunq auf Basis des aktuellen Rundschreibens der Senatsverwaltung für Finanzen II B -H 
9440-112015-2 vom 8. Februar 2016: 

Zur Erstellung dieser Antwort auf den o.g. Beschluss hat eine Angestellte des Höheren Dienstes eine 
halbe Arbeitsstunde-entspricht 38,90 €- aufgewendet. Diese Kosten entstanden als Gesamtkosten 
in der Fachabteilung. 

Dazu kommen Kosten bei BzBm, Büro BzBm und Büro BW in Höhe von 27,21 €. 

Damit ergeben sich Gesamtkosten in Höhe von 66,11 €. 

Oliver Igel 


